

67% des Chiliens veulent une nouvelle Constitution



La Havane, 13 sept. (RHC)- 67% des Chiliens sont d'accord avec l'adoption d'une nouvelle Constitution pour remplacer celle héritée de la dictature de Pinochet.

C'est là l'un des résultats d'un sondage réalisé par l'Institut CADEM et rendus publics ce lundi. 48 % des personnes consultées préfèrent que la rédaction de la nouvelle Constitution soit une convention avec une moitié de membres élus et une autre d'experts.

En revanche, 27% souhaitent un organe complètement élu par les citoyens, comme ce fut le cas avec le précédent, et 20 % sont favorables à ce que le rôle principal soit confié au Congrès et à des spécialistes nommés par les parlementaires.

Concernant sa composition, 77 personnes sur 100 préconisent le maintien de la parité hommes-femmes.

Le sondage a vu le jour une semaine après que l'option du rejet l'ait emporté sur celle de l'approbation lors du plébiscite sur un projet de constitution.

Le sondage d'opinion a été réalisé par téléphone auprès de 704 personnes âgées de plus de 18 ans dans toutes les régions du pays, entre le 7 et le 9 septembre.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299073-67-des-chiliens-veulent-une-nouvelle-constitution>



Radio Habana Cuba